

EN VALLE DE TOLUCA

Instalarán diez casillas especiales

ARTURO AGUILAR B.

Estarán colocadas en los municipios de Toluca, Metepec, Ocoyoacac y San Mateo Atenco

Son ocho municipios del valle de Toluca en los que se instalarán 10 casillas especiales, donde podrán votar aquellos electores de tránsito que se encuentran lejos de su sección electoral.

De acuerdo con el Instituto Nacional Electoral (INE), estas casillas estarán colocadas el próximo 4 de junio en los municipios de Toluca, Metepec, Ocoyoacac, San Mateo Atenco, Zinacantepec, Almoloya de Juárez, Temoaya y Tianguistenco.

Y solo podrán votar los primeros 750 electores que lleguen a la casilla y entreguen su identificación oficial con domicilio en el Estado de México.

En total, para la elección de la gubernatura mexiquense se instalarán 62 casillas en toda la entidad, distribuidas de la siguiente manera: 10 en el valle de Toluca, siete en la región sur, seis en municipios del norte, y 39 más en el valle de México y el oriente de la entidad.

¿DÓNDE ESTARÁN LAS CASILLAS ESPECIALES?

De acuerdo con el INE, en Toluca se colocarán tres casillas especiales: la primera estará en Plaza Patio Toluca, en la avenida



En Toluca se colocarán tres casillas especiales

Miguel Hidalgo No. 1350, a un costado del panteón municipal.

La segunda estará en la Plaza Estado de México, sobre la calle Adolfo López Mateos S/N, donde antes se ubicaba la ex pedrera. Y una más se colocará en la Central de Abasto, carretera Toluca-Naucaupan kilómetro 4.5.

En Metepec, la casilla especial estará ubicada en la explanada central, en la avenida Estado de México, a un costado

del módulo de información turística.

En Ocoyoacac se ubicará sobre la acera del restaurante "María Isabel", en la avenida Monte de las Cruces No. 102, a un costado de la farmacia.

La escuela primaria oficial "General José Vicente Villada" en la avenida Juárez No. 104, del municipio de San Mateo Atenco, también será un punto de casilla especial.

Mientras que, en Zinacantepec será en

"Servicios de Llantas Leo", sobre el boulevard Adolfo López Mateos No. 255, frente a la desviación a Almoloya de Juárez.

Las últimas tres casillas especiales en municipios del valle de Toluca se instalarán en: Almoloya de Juárez, en el estacionamiento de la torre 1 de los juzgados del Penal de Santiaguillo; Temoaya, en el jardín de niños "Emiliano Zapata", sobre la carretera Toluca-Temoaya kilómetro 50.5.

Y en Tianguistenco, en la explanada municipal sobre la calle Miguel Hidalgo esquina con Guerrero.

Cabe mencionar que en las casillas especiales solo destinan 750 boletas, por lo que pueden agotarse antes de las 18:00 horas, cuando es el cierre de la elección.

En las casillas especiales que se instalarán durante la jornada electoral solo se destinan 750 boletas, según las autoridades

CASILLAS ESPECIALES

El INE define estas casillas como aquellas que se instalan "para las y los electores que se encuentren fuera de la sección electoral correspondiente a su domicilio".

Es decir, si te encuentras en México, pero en otro distrito o en otro estado distinto al tuyo, las casillas especiales podrían ser la opción para no dejar de emitir tu voto este 6 de junio.

Hay otros tres tipos de casillas, cabe señalar, que son: la casilla básica, que corresponde a una sección electoral y recibe máximo 750 electores; las casillas continguas, que se instalan según se requiera, si en una sección existen más de 750 personas electoras, y a su vez, ese es el máximo de ciudadanos que pueden votar en ellas; la casilla extraordinaria, que se instala para facilitar el acceso de las y los votantes que por situaciones ya sean geográficas o socioculturales no pueden votar.